

PRENSA FACCIOSA

El sello «Pro-Combatientes» y su sustitución a pagarle

De "El Diario Vasco", de San Sebastián:

El Gobierno impuso ayer 30 militas de cien pesetas a cada uno de los comerciantes...

Los comerciantes no imponen el sello, porque los consumidores no quieren pagarlo...

La desusada justicia social

De "F. E.", de Sevilla:

Salamanca.—El Secretariado Político de Falange ha radiado la siguiente nota: "Dedicado este Secretariado Político a una labor inicial de adaptación..."

La "Justicia social" que los fascistas están indispensablemente obligados a aceptar...

Un caballero cristiano y español

"El Correo de Andalucía", de Sevilla, publica una carta del sábitico español residente en Manila...

Añade que con esa propaganda del Gobierno de Valencia está haciendo un gran daño moral...

Continúa diciendo el señor Ravago que el enviar dicha propaganda constituye un grave insulto a su dignidad de caballero cristiano...

Unas palabras del señor Blum que adquieren una impresionante actualidad

León Blum ocupa la vicepresidencia del Gobierno francés. Otros socialistas forman parte del Gabinete del señor Chautemps...

Decía entonces el señor Blum: "Llegará un día, quizá, que la presencia de especulaciones demasiado amenazadoras para las condiciones esenciales de la paz..."

Concurso periodístico Juvenil de «Ahora» y «La Hora»

El incremento extraordinario de la Prensa juvenil, originado por el anhelo de orientaciones que siente la juventud al juzgar un papel...

Estos jóvenes periodistas existen ya en potencia, entre los mismos jóvenes que luchan en los frentes o trabajan forzosamente en la retaguardia...

Recogiendo esta urgente necesidad, las J. S. U. tienen en estudio el proyecto de ampliar el radio de acción de la Escuela de Cuadros "Trifón Merdant"...

Base primera.—Los temas enfocarán:

- a) La vida, la lucha y los problemas de la juventud en los frentes y en general en el Ejército Popular de tierra, mar y aire.
b) El esfuerzo de choque, las necesidades y los problemas de la juventud en la fábrica y en el campo.
c) La educación: premitaria, física, cultural y militar de la juventud, enfocando como base el magnífico movimiento: "Alerta".
d) La vida y los problemas de las muchachas en relación con la guerra y el futuro de nuestro país.
e) Tema: diversos que tengan relación con la Alianza Nacional de la Juventud...

Base segunda.—Los trabajos podrán desarrollarse en forma de reportajes, crónicas, artículos, etc., no pudiendo tener ninguno de ellos una extensión mayor de diez cuartillas...

Base tercera.—En el concurso podrán participar todos los jóvenes, militantes o no de las J. S. U. que lo deseen...

Base cuarta.—Además de la selección que, teniendo en cuenta todos los trabajos, y de acuerdo con los interesados, se hará para los alumnos de la Escuela...

Primer premio, 1.000 pesetas; segundo, 500; tercero, 300; cuarto, 200; y quinto, 100.

Aparte de estos cinco premios, la Dirección de "La Hora" y "Ahora" podrá publicar todos los artículos que estime convenientes...

Base quinta.—El Jurado está compuesto por Fernando Claudín y Sergio Serrano Poncela, miembros de la Comisión Ejecutiva de las J. S. U., y por Prudencio Sayagués, presidente de la Juventud de Izquierda Republicana.

Los trabajos, bajo sobre que diga: "Concurso «Ahora»-«La Hora»", deberán remitirse a las siguientes direcciones: Valencia, Gobernador Viejo, 19; Madrid, Paseo de San Vicente, 26...

La prensa francesa reacciona energicamente contra la turbia actitud de Alemania e Italia

PARIS.—Ante la presencia de las unidades navales alemanas en el Mediterráneo, la Prensa francesa de todos los matices destaca el hecho...

He aquí el comentario que pone "L' Temps" a esta situación:

Lo que más impresiona en estos momentos a la opinión británica—tanto como a la francesa—es la presencia en el Mediterráneo occidental de fuerzas navales alemanas...

El esfuerzo de choque, las necesidades y los problemas de la juventud en la fábrica y en el campo. La educación: premitaria, física, cultural y militar de la juventud...

Base quinta.—El Jurado está compuesto por Fernando Claudín y Sergio Serrano Poncela, miembros de la Comisión Ejecutiva de las J. S. U., y por Prudencio Sayagués...

en el Mediterráneo en su proporción actual. Inglaterra y Francia tendrían el derecho en un aspecto amical de informarse en Berlín sobre las verdaderas intenciones del Gobierno del Reich...

Sobre el mismo tema, dice Pertenax en "L'Echo de Paris", que el Gobierno francés parece haber llegado a la conclusión de que las líneas de comunicación mediterránea de Francia e Inglaterra no podían ser abandonadas por mucho tiempo...

El corresponsal de "Paris Soir" en Gibraltar, dice, después de constatar el paso de las unidades alemanas por el Estrecho, con rumbo Este: "Si realmente el Reich temiera graves eventualidades, no enviaría casi toda su flota al Mediterráneo..."

El mismo corresponsal señala el hecho de que desde hace mucho tiempo no hay otros alemanes en España que los "voluntarios", que se batían en las filas de Franco...

Un motín a bordo de un crucero alemán

Amsterdám.—En los medios marítimos circula el rumor, con visos de certeza, que hace algunos días estalló un motín entre la tripulación del crucero alemán "Koenigsberg"...

La tripulación se hacía en un estado de desmoralización tan grande que el Ministerio de Marina retrasó el regreso de dicha unidad de la flota alemana...

Llamada apremiante

PARIS.—El "Comité mundial contra la guerra y el fascismo" comunica una declaración firmada por el escritor Romain Rolland...

Un donativo mensual para el Hogar Infantil, significa laborar por la redención de los niños desvalidos.

Dr. A. Alvarez Oculista. Plaza Constitución, 11. De 10 a 1

CAFE-BAR TRINI CARLOS VAZQUEZ, 3 Teléfono, 156 CIUDAD REAL

LACRE ROJO «OLYMPIA» SUPERIOR PARA PRECINTOS Y VALORES En cajas de 1/2 kilo aproxim. conteniendo 10 barras. Calidad n.º 2.—Caja, 25 Pts. Barra, 2'40. Calidad n.º 4.—Caja, 15'50 Barra, 1'60. PAPELERIA E. LERIDA TOLEDO, 13 CIUDAD REAL